

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 2
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch
am 28.09.2005

***Ausbau der K 658 zwischen Heßloch und Kloppenheim mit Fuß- und Radweg
(CDU)***

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die bau- und planungsrechtlichen Voraussetzungen für einen Ausbau der K 658 mit Fuß- und Radweg zwischen Heßloch und Kloppenheim zu schaffen. Aufgrund der ungenügenden Breite des Straßenraumprofils und der damit verbundenen Unfallgefahren (Busverkehr, Nutzung der Straße durch Fußgänger und Radfahrer, durch die hohe Verkehrsdichte...) ist ein Ausbau mit gesonderten Fuß- und Radweg dringend geboten. Hinzuweisen ist auch auf die Mitbenutzung des Kloppenheimer Sportplatzes durch Heßlocher Bürgerinnen und Bürger, insbesondere jugendliche Radfahrer.

Beschluss Nr. 0026

Antragsgemäß beschlossen.

Herr Ortsvorsteher Müller weist ergänzend darauf hin, dass der 1. Antrag hierfür bereits im Jahre 1965 gestellt worden ist, aber bisher noch nichts geschehen sei. Die Kurvenbereiche seien bei Begegnungsverkehr teilweise viel zu eng, auch die Bankette seien nicht verkehrssicher, die Straße sei insgesamt viel zu schmal.

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.
Amt 66

Müller
Ortsvorsteher